

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. November 2009

Fledermäuse in der Kita Panama



Vermutlich, weil es in Panama so gemütlich und auch warm ist, haben die Fledermäuse keine Lust auf ihren Winterschlaf.

Sie zeigen keine Scheu vor Menschen. Auch die vielen ausgehöhlten Kürbisgesichter, die derzeit in Panama zu finden sind, scheinen ihnen nichts auszumachen. Sie sind putzmunter und zaubern den Kindern im Haus ein Lächeln ins Gesicht.

{images}Möglicherweise werden die Flattertiere erst nach Halloween, dem Laternenumzug vom Aureliushof nach Panama oder dem Martinsumzug den Rückflug antreten, um dem Nikolaus Platz zu machen.

Wer rein zufällig im Dunkeln der einen oder anderen Fledermaus begegnet, wird nur schwer die individuellen Gesichter erkennen können. Sie strahlen beim Umzug aber mit den Panama- Kindern um die Wette.{images2}